

ZUKUNFTS TRÄGER 2011

LEHRMEISTER DES JAHRES



Werner Kuhn LEHRMEISTER DES JAHRES

Kategorie: Bäcker-Konditor / Konditor-Confiseur



PRÄSENTATION DER PREISTRÄGER 2011

- 1. Mai** Koch
KURT RÖÖSLI
- 8. Mai** Bäcker-Konditor /
Konditor-Confiseur
WERNER KUHN
- 15. Mai** Restaurationsfachmann
- 22. Mai** Fleischfachmann

«Nicht ich habe gewonnen, sondern wir haben gewonnen», präzisiert Werner Kuhn angesprochen darauf, dass er der beste Lehrmeister der Bäcker-Konditoren und Konditoren-Confisuren ist. Hinter der Auszeichnung stehe ein ganzes Team, das viel Arbeit in die Lernenden investiere: «Das fängt beim ersten Telefon-Kontakt mit einem Schnupper-Lernenden an. Wir haben klar geregelt, wer was zu tun hat.»

Das selektive Auswahlverfahren ist ein Erfolgsfaktor, warum sich die Lernenden der Bäckerei Kuhn bei Wettbewerben in den vorderen Rängen platzieren. «Wir haben fantastische Lernende, es ist unglaublich, was sie leisten», windet Kuhn seinen Lernenden ein Kränzchen. «Ich habe richtig Plausch, mit meinen Lernenden zu arbeiten!»

Werner Kuhns Leidenschaft für den Bäcker-Beruf ist zu spüren und der Auslage seiner Bäckerei anzusehen. Zahlreiche Auszeichnungen an der Swiss Bakery Trophy beweisen, welchen Stellenwert der Qualitätsgedanke in der Bäckerei Kuhn genießt und wie die Innovation gelebt wird.

Mit einer Backstube und vier Verkaufsstellen stellt die Bäckerei Kuhn alle Produkte von A bis Z selber her. Dies trotz einer Expansion in den letzten Jahren. «Das ist eine riesige Herausforderung.» Gemeistert hat diese Herkules-Aufgabe Werner Kuhns Sohn Richard. Und die lernenden waren hierbei voll integriert.

«Die Lernatmosphäre setzt sich wie ein Puzzle aus verschiedenen Teilen zusammen. Dazu gehören das Grüßen, die Begeisterung für die Arbeit und das Analysieren von Fehlern.» Es liegt aber sicher auch an der Motivation und an der Begeisterung, die Kuhn bei den Lernenden versucht zu wecken. Die Jury lobt, dass Werner Kuhn ein grosses Vorbild für die Lernenden sei – ganz nach dem Unternehmensmotto: «Kuhn, wo Gutes entsteht!»

Kuhn Bäckerei-Café
Dorfstrasse 28, 9125 Brunnadern
www.baeckerei-kuhn.ch

Lebenslauf

Werner Kuhn ist 1949 geboren. Die Lehre zum Bäcker-Konditor absolvierte er in der elterlichen Bäckerei Kuhn in Brunnadern, danach folgte eine Zusatzlehre zum Konditor-Confiseur in der Confiserie Roggwiler in St. Gallen. Mit 24 Jahren übernahm er die elterliche Bäckerei und hat als Lehrmeister 62 Lernende ausgebildet. 2007 hat Werner Kuhn die Leitung der Bäckerei an seinen Sohn Richard abgetreten.

Nominiert waren auch ...

Bernhard Aebersold
Bäckerei Aebersold, 3280 Murten

Heinz Mathis
Confiserie Sprüngli, 8953 Dietikon

WWW.ZUKUNFTSTRÄGER.CH

Hauptspendgeber

JOWA
SWISS QUALITY FOOD SINCE 1931

Bischhofszell

Culinarium

GASTRO
Journal

Sponsoren

Traitafinã

SWICA

Tenti



James
Suisse

Patronat

BECK



Schweizer Fleisch-
Fachverband
Union Professionnelle
Suisse de la Viande
Unione Professionale
Svizzera della Carne

Hotel & Gastro
Union

GASTRO SUISSE

Medienpartner

Sonntags
Blick

marmite

expresso

FLEISCH UND FEINKOST
VIANDE ET TRAITEURS
CARNI E CONFISERIE

panissimo

Partner

Lechtzeit

Cash-Carry
CC A Angehrn

ReproscanGroup